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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 9 de mayo de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SÁNCHEZ GÓMEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SUÁREZ OTERO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento).  

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sra. Polo Hernández, Sra. Sánchez Gómez, Sra. Suárez Otero, Sr. Castaño 

Sequeros, Sr. Ortiz Ramos y presencial del resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:05horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta de la sesión de 2 de mayo de 2023 remitido.  

 

1.- D. O-PR RIAÑO SOLICITA LICENCIA DE OBRA MAYOR DE PROYECTO BÁSICO Y 

DE EJECUCIÓN DE VIVIENDA UNIFAMILIAR CON GARAJE SITA EN C/ MÉDICA 

ISABEL RODRIGUEZ Nº 7 (9/2023/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2.- D. R-AS SOLICITA LICENCIA PARA PROYECTO BÁSICO DE REHABILITACIÓN Y 

AMPLIACIÓN DE EDIFICIO SITO EN CL CORREHUELA Nº 2 (11/2023/LICU). DAR 

CUENTA DE LA RESOLUCION. 

La Sra. Díez Sierra manifiesta que se trata de un edificio catalogado, indicándose en el 

expediente la preservación de los elementos exteriores, preguntando si elementos interiores 

como balaustrada y baldosas hidráulicas se preservan y solicita visita de la Comisión Técnico 

Artística para ver si hay otros elementos susceptibles de preservación. Manifiesta el Sr. Andrés 

Holgado que la Comisión Técnico Artística tuvo conocimiento de este expediente, dando la 

conformidad sobre la intervención para implantar un elevador. La Sra. Díez Sierra manifiesta 

que se trata de un proyecto para apartamentos turísticos y se interesa por la licencia ambiental. 

Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que requiere comunicación de inicio de actividad. Manifiesta 

el Sr. Presidente que estamos ante un proyecto básico que se requiere de licencia ambiental y de 

obra. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 



3.- D. PABLO TÍO FERNÁNDEZ, EN REPRESENTACIÓN DE PUENTE ROMANO 

PROFESIONALES INMOBILIARIOS SL, PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE 

FINAL DE OBRA DE ADAPTACIÓN DE LOCAL EN DOS ESTUDIOS SITO EN C/ 

VALVERDÓN Nº 10-12 - PT. 6 (164/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4.- D. F-AA SOLICITA SEGREGACIÓN DE LOCAL MATRIZ SITO EN C/ GRANERO 24 

ENTRADA POR C/ NIETO BONAL 21 (sin obras) EN DOS LOCALES (2314/2022/DROB). 

DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Presidente informa de los siguientes asuntos: 

  

- Gasolinera Plenoil en Avenida Aldehuela: manifiesta que se ha requerido a la empresa 

para que repare algunos defectos en el aglomerado de la vía de acceso a la vía de servicio. La 

Sra. Díez Sierra pregunta por el soterramiento de cables. Señala el Sr. Presidente que se consulta 

esta cuestión.  

            - Obras urbanización en Cuesta de Oviedo: manifiesta que las obras no se encuentran 

paralizadas. Que en calles Balmes y Veracruz, las actuaciones previstas son la eliminación de los 

bolardos que ya se ha efectuado y el cambio de las luminarias por farol tipo de Salamanca que 

se efectuará durante el plazo de ejecución de la obra. 

            - Coincidencia carril bici en salida y entrada del garaje en Avenida Comuneros nº 37. Se 

ha consultado con Movilidad que nos indica que el cruce del carril bici en Avenida de 

Comuneros se mantiene en la misma posición en la que ya existía con anterioridad. Lo que sí se 

prevé es una banda de separación respecto de las plazas de aparcamiento para evitar la 

invasión del carril con la puerta del coche. 

- Recepción de las obras de la Ciudad deportiva Lazarillo: consultado con 

Mantenimiento se nos indica que aún no se ha producido la recepción que se espera sea en 

breve tiempo.    

 

El Sr. Andrés Holgado informa sobre las obras en calle Cervantes nº 50, indicando que, 

efectivamente, se trata de un edificio catalogado (protección estructural). Que se trata de una 

actuación que deriva de una ITE (Inspección Técnica de Edificios) desfavorable. Que las obras 

declaradas son de mantenimiento de cubierta y de estructura, permitidas por la ficha de 

catálogo.  

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones:   

  

 - Respecto a la Convocatoria de ayudas al patrimonio histórico (actuaciones en Bienes 

de Interés Cultural de titularidad municipal de más de 750.000 euros y uso turístico) pregunta si 

cabría incorporar algún arreglo para la Casa Lis. Manifiesta el Sr. Presidente que se están 

barajando distintas opciones, si bien no se tiene mucho margen por cuestión de los requisitos y 

que la próxima semana se podrá indicar al respecto.  

 - Edificio c/ Rabanal 2-4: señala que apareció en el fin de semana en prensa información 

sobre este edificio que se encuentra en la lista roja de patrimonio y tiene unas serigrafías 

curiosas y representativas del momento. Pregunta si hay intención de catalogar este edificio y, 

en todo caso, ruega se estudie si merecería su catalogación. Manifiestan el Sr. Presidente y el Sr. 

Andrés Holgado que habría que estudiar la cuestión.  
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 - Edificio c/ Arroyo Santo Domingo 13-15: indica que se encuentra vallado y con 

muchos problemas. Que está en una zona privilegiada por lo que efectúa la misma petición 

sobre su catalogación que en el caso anterior. 

 - Obras en Iglesia de Santa María de los Caballeros. Se consulta.  

 - Edificio c/ Bordadores 4: manifiesta que se ha retirado el zócalo y si con ello la 

Comisión Territorial de Patrimonio da por buena la rehabilitación. 

 - Obras en calles adyacentes a Peña Primera. Manifiesta el Sr. Presidente que toda esa 

zona va a entrar dentro de peatonalización con tráfico restringido y control de acceso, 

indicándose mediante carteles informativos esta actuación hasta la regulación de la ordenanza 

relativa a zona de bajas emisiones.  

 - Edificio c/ Gran Vía 21: manifiesta que hay una carpintería exterior en el primer piso 

que no corresponde con la del edificio. Se consulta.   

   

 El Sr. Antolín Montero, teniendo en cuenta que aprobó el Pleno, la modificación del 

PGOU del Convento de la Anunciación (Las Úrsulas) y el PERI de Gladiolos, se interesa por la 

modificación del PGOU relativa a la Aceña del Arrabal. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que, 

recibidos los informes sectoriales, se hace necesario que por el promotor se efectúe una serie de 

aclaraciones requeridas por la Dirección General de Urbanismo.   

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:28 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 9 DE MAYO DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (presencial) 

D. Álvaro Antolín Montero (telemática) 

Dª María Sánchez Gómez (telemática) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (telemática) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (presencial) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa 

 

Secretario: 

D. José Mª Lozano Castaño  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática) 

 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y cinco minutos del día 9 de mayo de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, la Comisión Informativa de 

Economía, Hacienda y Régimen Interior, en sesión ordinaria celebrada de forma mixta, vía 

presencial y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la 

Comisión da cuenta de los asuntos a tratar. 
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1. Lectura y aprobación del acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 2 de mayo de 2023. 

Se aprueba el acta  por unanimidad. 

 

2. Expediente incoado para la aprobación del expediente de prórroga de 11 convenios 

especiales de colaboración entre el Ayuntamiento de Salamanca y 11 entidades 

deportivas, 9 de ellos por la utilización del C.D.M.  de La Aldehuela, y 2 para la utilización 

de las piscinas municipales (nº exp. 44/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión expone que se trata de renovar convenios que ya han estado 

previamente en Comisión. Son convenios con 10 entidades deportivas y una federación, para 

subvencionar el 80% del precio por la utilización de las anteriores instalaciones. Se trata de 

subvenciones nominativas que se recogen en los estados de gastos que han sido aprobados por 

la corporación. 

Dª Carmen Díez Sierra comenta que se repite en todos los convenios un sistema para 

comprobar que se ha gastado el dinero que se subvenciona y quiere saber qué pasaría si la 

entidad subvencionada gastará una cantidad menor. Pregunta, además, si se podría valorar una 

fórmula con tarifas específicas para estas entidades que eliminaran parte del trabajo 

administrativo que llevan estos expedientes.  

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  explica que en ese caso recibiría menos dinero porque se trata 

de una subvención máxima. Por otro lado, en la ordenanza se establece que para poder tener 

unas tarifas diferentes se ha de hacer vía convenio y debido a que se trata de una ordenanza 

fiscal, este tema acude a la Comisión de Hacienda, además de haberse presentado previamente 

en la de Cultura y Deportes. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente por unanimidad. 

 

3. Expediente de reclamación patrimonial instado por MP.B.A. por daños en vehículo por la 

caída de un árbol del CEIP Nicolás Rodríguez Aniceto (Exp. 57/2022/REPA) 

El Presidente de la Comisión informa que es una reclamación de responsabilidad patrimonial 

que hace una vecina por daños en su vehículo por la caída de un chopo del patio del colegio 

indicado. La Asesoría Jurídica propone estimar la reclamación, por considerar que está 

acreditado que los daños son causados como se narra y no existía causa de fuerza mayor, así, se 

propone indemnizar a la reclamante con 846,44 €, que es una cantidad que queda cubierta por 

la póliza de responsabilidad civil que existía en ese momento. 

Se adoptó dictamen favorable a la estimación de la reclamación por unanimidad. 
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4. Expediente de reclamación patrimonial instado por D.V.I. por caída en la calle Pedro Cojos 

debido al mal estado de unas baldosas (Exp. 58/2021/REPA) 

El Presidente de la Comisión informa que es otra reclamación de responsabilidad patrimonial de 

una vecina por un tropiezo con unas baldosas. En este caso tras instrucción del expediente y 

recabar las alegaciones de la empresa contratista, la Asesoría Jurídica propone una estimación 

parcial de la reclamación de responsabilidad patrimonial, dado que los daños morales, que no 

quedan acreditados, no se le estiman, así, se fija la indemnización en 474,15 €, más la cantidad 

correspondiente a la valoración de las gafas. La indemnización queda cubierta con la póliza de 

responsabilidad civil existente. 

D. Ricardo Ortiz Ramos pregunta si constan expedientes similares y si se han arreglado los 

desperfectos. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  informa que no hay otros expedientes, y los desperfectos 

están arreglados. 

Se adoptó dictamen favorable a la estimación de la reclamación por unanimidad. 

 

5. Ruegos y preguntas 

Dª Carmen Díez Sierra pregunta acerca de la página web del Ayuntamiento, donde hay un 

apartado sobre participación social, gestión municipal y comisiones informativas, que lleva sin 

actualizarse desde febrero 

El Presidente de la Comisión indica que se trasladará la información para que se actualice, ya 

que deben aparecer los órdenes del día y las actas. 

 

 

 Y siendo las ocho y cuarenta y tres minutos se levantó la Sesión, ordenando el 

Presidente la confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. José Mª Lozano Castaño  
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

Collados Grande 

Santa María Trigo 

García Meilán 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 10 de Mayo de 2.023, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente: El de SALPIZZA, S.L., 

licencia ambiental para ampliación física de establecimiento de categoría E (comida 

rápida) pizzería, sita en Av. Filiberto Villalobos, 71 Local 10 (Fecha de inicio 07-02-

2023). TELEPIZZA. 9/23 LAMB; y el de R.A.S., licencia ambiental para establecimiento 
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destinado a apartamentos turísticos, sito en Cl. Correhuela 2 (Fecha de inicio 20-02-

2023). APARTAMENTOS TURÍSTICOS. 11/23 LAMB. 

3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de S.G.P., 

realizando comunicación de inicio de actividad de establecimiento destinado a 

lavandería canina autoservicio, sito en Avda. de Campoamor 18 (Fecha de inicio 26-07-

2022). LAVAKAN. 22/22 CINA; el de A.M.G., realizando comunicación de inicio de 

actividad de establecimiento destinado a clínica de fisioterapia, sito en Cl. Greco 15 

bajo (Fecha de inicio 01-09-2022). FISIOMOVE. 27/22 CINA; el de R.A.K.M., realizando 

comunicación de apertura de establecimiento destinado a venta de productos 

alimenticios, sito en Cl. San Pablo, 33 Bj (Fecha de inicio 11-08-2022). CAFÉ Y QUESO. 

115/22 APER; y el de TECKEL INVERSIONES SALAMANCA 2022 S.L., realizando 

comunicación de apertura de establecimiento destinado a oficinas centrales de 

empresa (inmobiliaria, obras y reformas), sito en Avda. Portugal 126 (Fecha de inicio 

30-03-2022). GRUPO TARDAGUILA. 45/22 APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n desfavorablemente por unanimidad 

el/los siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

PUNTO FA S.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a 

venta al por menor de ropa, sito en Cl. Rector Lucena, 20 (Fecha de inicio 26-09-

2022). MANGO MAN. 132/22 APER. 

5.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de A.I.M.P., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

estudio de tatuaje y piercing, sito en Cl Juan del Rey, 2-4 (Fecha de inicio 11-04-2023). 

TATTOS MULAS. 82/23 CTIT; el de S.M.D., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento de Categoría C (bar sin música), sito en Plaza Madrid, 11 

(Fecha de inicio 26-04-2023). BAR EUROCAFE. 93/23 CTIT; el de MIRESCOCHE 

IMPORT EXPORT S.L., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a venta de regalos, camisetas de Salamanca y bisutería, sito 

en Cl Rua Mayor 36 (Fecha de inicio 14-04-2023). MAGIA JOYA. 83/23 CTIT; y el de 

VIUDA E HIJOS DE RAMON HERRERO S.L., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento destinado a comercio al por menor de pan y productos 

derivados, sito en Avda. Italia, 42 (Fecha de inicio 28-04-2023). GANAS DE PAN. 96/23 

CTIT. 
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6.- Informaciones varias. 

Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, la semana pasada se han contabilizado 

un total de 235.400 viajeros, con una media los días laborables de 45.150 viajeros.  

B.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que durante la semana los niveles de tráfico se han mantenido similares a los 

de semanas precedentes. 

C.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Jefe de la 

Policía Local se informa que los servicios ordinarios se han desarrollado sin incidencias 

reseñables. 

D.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que se han 

realizado esta semana 35 actuaciones, sin incidencias reseñables. 

E.- Por parte del Sr. Presidente se informa que la Policía Local ha iniciado ya el 

proceso de notificación de las personas designadas por sorteo como miembros de las 

mesas electorales. 

7.- Ruegos y preguntas. 

7.1.- Por parte del Grupo Mixto se pregunta por la medida incluida en el Apartado 

13.1 del Plan de Seguridad Vial, en particular, la creación de un carril bus entre la 

Avenida de Mirat y la Puerta de Zamora. Se considera una buena idea, que dotaría de 

una mayor fluidez al tráfico en la zona y se pregunta cuándo se iniciará su 

implantación. Por parte del Sr. Presidente se informa que dicha propuesta se encuentra 

incluida dentro de la urbanización de la Avenida de Mirat y se recogerá en el futuro 

proyecto de urbanización que se redacte. 

7.2.- Por parte del Grupo Mixto se traslada la queja de un vecino en relación con 

una fotografía de coches mal aparcados en la Cuesta de la Raqueta y dos agentes de 

la Policía Local que no realizaron ninguna actuación al respecto. Por parte del Sr. 

Inspector de la Policía Local se informa que están haciendo averiguaciones para 

determinar qué agentes realizaron dicha actuación. 

7.3.- Por parte del Grupo Mixto se pone de manifiesto la excesiva velocidad de los 

vehículos de carga y descarga, particularmente en la Calle Zamora y Calle Concejo, 

creándose situaciones de peligro con los peatones y transeúntes. Por parte del Sr. 

Presidente se informa que se debe evitar la relajación en el control de las medidas que 

se implantan, como la carga y descarga, por parte de la Policía Local. 
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7.4.- Por parte del Grupo Mixto se plantea que ha podido comprobar en primera 

persona que no existe un protocolo de actuación en el servicio de taxi en relación con 

los objetos perdidos, trasladándole informaciones contradictorias los conductores de 

los vehículos y la emisora sobre la forma de recuperar tales objetos perdidos por parte 

de los usuarios. Por parte del Sr. Presidente se acepta la conveniencia de establecer un 

protocolo de actuación para estas situaciones de objetos perdidos. 

7.5.- Por parte del Grupo Socialista se plantea también el tema de la velocidad 

excesiva de los vehículos de carga y descarga. Esta misma mañana uno de dichos 

vehículos se ha llevado por delante una maceta de una farola en la Plaza de los 

Bandos. Por parte del Sr. Presidente se reitera lo ya manifestado a este respecto con 

anterioridad. 

7.6.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por la existencia de mobiliario de 

terraza apilado delante de la puerta de algunos establecimientos. Por parte del Sr. 

Presidente se expone que existen excepciones a la prohibición general, como la 

imposibilidad de instalar aún la terraza cuando abren algunos establecimientos que la 

guardan en su interior o la necesidad de compatibilizar dicha instalación en algunos 

emplazamientos con la carga y descarga. Pero si no se trata de tales casos, se 

imponen las sanciones correspondientes por tales comportamientos. 

7.7.- Por parte del Grupo Socialista se plantea la situación de la Calle Santa Rita, 

dentro del PERI 7. Se ha organizado la zona de aparcamiento en la parte inferior y 

ahora los coches están encima de las aceras. Por parte del Sr. Presidente se informa 

que se revisará la situación. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se expone 

que únicamente se ha organizado el acceso de vehículos de grandes dimensiones a las 

naves industriales allí situadas, pero el estacionamiento sobre las aceras no se autoriza 

en ningún caso. 

7.8.- Por parte del Grupo Socialista se pone de manifiesto que al finalizar la pasada 

manifestación sobre la sanidad pública, en la Avenida de Mirat la Policía Local empezó 

a pitar con las motos para que la gente se retirara de la vía pública. No considera 

oportuna esta forma de actuación. Por parte del Sr. Presidente se toma nota. 

7.9.- Por parte del Grupo Socialista se traslada la queja de varios vecinos sobre la 

existencia de ruidos y comportamientos molestos por parte de varios jóvenes que 

utilizan los columpios y elementos infantiles situados en la Plaza del Campillo de 

madrugada, convirtiendo dicha situación en una costumbre. Por parte del Sr. 
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Presidente se expone que se incrementará la presencia policial en la zona para evitar 

tales comportamientos. 

7.10.- Por parte del Grupo Socialista se pone de manifiesto que siguen existiendo 

mesas altas en la puerta de algunos establecimientos, planteándose agravios 

comparativos entre quienes sí han retirado tales elementos y otros establecimientos 

que aún los mantienen. Por parte del Sr. Presidente se expone que las mesas altas 

para fumadores deben retirarse en todos los casos y el incumplimiento de dicha 

prohibición de instalación generará las correspondientes sanciones. 

7.11.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por la situación de las terrazas  

en la Calle Palominos, que ocupan una de las dos aceras por completo. Por parte del 

Sr. Presidente se informa que dicha calle tiene carácter semipeatonal o de acceso 

restringido a garajes desde hace tiempo. Para cumplir con la normativa de 

accesibilidad, todas las terrazas de los establecimientos situados en dicha calle se han 

situado a la izquierda en sentido subida, para que el carril de servicio central la acera 

situada a la derecha constituyan el itinerario peatonal accesible exigido. 

7.12.- Por parte del Grupo Mixto se plantean los problemas de acceso a 

determinados puntos de la ciudad a las ambulancias o los camiones de bomberos por 

la existencia de terrazas, como la Calle Felipe Espino o la Rúa Mayor. Por parte del Sr. 

Jefe del Servicio de Bomberos se pone de manifiesto que en tales lugares existe 

accesibilidad y los vehículos pueden circular, aunque sea más despacio, pero se puede 

acceder. No existen obstáculos fijos que impidan la circulación de los vehículos. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,05 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

  



COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL 
Sesión ordinaria de 11 de mayo de 2023 

Asistentes: 
Presidenta: 
Dª Ana Suárez Otero 
Vocales 
Dª Isabel Macías Tello 
Dª. Mª José Fresnadillo Martínez   
Dª Almudena Parres Cabrera 
D ª María García Gómez 
D. Juan José García Meilán 
D. José Mª Collados Grande 
D. Juan José Sánchez Alonso 
Dª. Virginia Carrera Garrosa  
D. Ricardo Ortiz Ramos 
Secretario 
D. Fernando Lamas Alonso 

 
 
 
ACTA DE LA SESIÓN 
 

En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta y cinco 
minutos  del día arriba indicado, se reúnen en vía telemática y presencial , los 
componentes de la comisión de BIENESTAR SOCIAL que arriba se expresan 
al objeto de tratar los asuntos que integran el siguiente orden del día, 

 

1.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- 

La comisión acuerda aprobar el acta  correspondiente a la sesión de 4 
de mayo de 2023.  

2.- INFORMACIÓN SOBRE AYUDAS DE URGENCIA SOCIAL.- 

 
La comisión conoce el informe sobre concesión de treinta y nueve ayudas  

por un importe total de 61.532 euros, y la denegación de ayuda en diez 
expedientes. 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
 
La señora García Gómez reitera su pregunta sobre evaluación del Plan de 

Igualdad, señalando la presidenta que se está haciendo. 
  
 
 
 Se levanta la sesión, siendo las nueve   horas y treinta y siete  minutos del 

día  al principio señalado, de todo lo cual, como Secretario, CERTIFICO.  
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COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL    DÍA   11-MAYO-2023 
 

Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidenta:    Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    D. Francisco Javier García Rubio. 

Grupo Socialista:   Dª. Mª de los Ángeles Recio Ariza. 

Dª. María García Gómez. 

Grupo Mixto:    Dª. Virginia Carrera Garrosa. 

Secretario:   D. Lorenzo Dosuna Sánchez. 

II.- Por medios telemáticos-videoconferencia: 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Mª Almudena Parres Cabrera. 

Grupo Socialista:   Dª. Erica Polo Hernández. 

Grupo Ciudadanos: Dª. Ana Suárez Otero. 

D. Juan José Sánchez Alonso. 

Concejal no adscrito:  D. Ricardo Ortiz Ramos. 
 

 
Otros asistentes: Asistió a esta sesión por medios telemáticos-videoconferencia, con voz y sin 

derecho a voto, D. Ángel Fernández Silva, Concejal Delegado de Juventud. 

 

 

 

En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y cuatro minutos del día once de 

mayo del año dos mil veintitrés, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial del Ayuntamiento de Salamanca y por medios telemáticos-videoconferencia, conforme a lo 

dispuesto en el art. 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, 

(apartado añadido por la Disposición Final Segunda del Real Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, por 

el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el ámbito social y económico para hacer frente 

al COVID-19, BOE de 01-04-2020, nº 91), las diez Concejalas y Concejales integrantes de la Comisión 

Informativa de Educación Cultura Deportes y Juventud y el Secretario de la misma, más arriba 

relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos incluidos en el orden del día de 

la convocatoria de esta sesión y que aparecen relacionados numéricamente a continuación, sobre los 

que se adoptaron los acuerdos que igualmente se expresan. 
 

 

 

1.-   Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, celebrada 

el día 04-mayo-2023. 
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2.-  Convenio entre el Excmo. Ayuntamiento de Salamanca y la Fundación AFIM para la 

celebración en Salamanca de la Liguilla Intercentros y el VIII Mundialito por la 

Inclusión. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Excmo. Ayuntamiento de Salamanca y la Fundación 

AFIM para la celebración en Salamanca de la Liguilla Intercentros y el VIII Mundialito por la Inclusión”, 

que se celebrará este último el día 26-mayo-2023, que articula la concesión de una subvención 

nominativa directa a la mencionada entidad por importe de 3.000€, prevista individualmente en el 

presupuesto de gastos de este ayuntamiento para el año 2023, para la actividad subvencionada de 

deporte inclusivo y para personas con discapacidad allí prevista en cuanto medida de promoción y 

fomento del deporte. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Excmo. Ayuntamiento de Salamanca 

y la Fundación AFIM para la celebración en Salamanca de la Liguilla Intercentros y el VIII Mundialito por 

la Inclusión”, que consta en el mismo, y la concesión de la subvención nominativa directa por importe de 

3.000,00 euros que conlleva para la actividad deportiva subvencionada allí prevista, conforme a la 

propuesta de resolución que consta en este expediente administrativo, debiendo suscribir el 

correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta Comisión. 
 

 

 

3.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de Triatlón y PM de 

Castilla y León para la celebración en Salamanca del VIII Triatlón de Salamanca - 

Campeonato de España de Triatlón de Media Distancia 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de Triatlón 

y PM de Castilla y León para la celebración en Salamanca del VIII Triatlón de Salamanca - Campeonato 

de España de Triatlón de Media Distancia 2023” el día 17-junio-2023, que articula la concesión de una 

subvención nominativa directa a la mencionada entidad por importe de 15.000€, prevista individualmente 

en el presupuesto de gastos de este ayuntamiento para el año 2023, para la actividad subvencionada de 

triatlón allí prevista en cuanto medida de promoción y fomento del deporte. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la 

Federación de Triatlón y PM de Castilla y León para la celebración en Salamanca del VIII Triatlón de 

Salamanca - Campeonato de España de Triatlón de Media Distancia 2023”, que consta en el mismo, y la 

concesión de la subvención nominativa directa por importe de 15.000,00 euros que conlleva para la 

actividad deportiva subvencionada allí prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta en 

este expediente administrativo, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y 

Secretario de esta Comisión. 
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4.-   Resolución y concesión de premios de la Convocatoria Anticipada del XIII Concurso de 

Proyectos Juveniles 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Ángel Fernández Silva, Concejal Delegado de Juventud, comentó algunos de los aspectos más 

importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para proceder a la 

resolución y concesión de premios de la “Convocatoria Anticipada del XIII Concurso de Proyectos 

Juveniles 2023”; haciendo referencia, entre otras informaciones, a que en el expediente constaban los 

treinta y siete premios que el Jurado proponía conceder con sus correspondientes cuantías estando muy 

repartidos entre las asociaciones juveniles, las asociaciones juveniles beneficiarias de los mismos, el 

importe total en premios que ascendía a la cantidad de 48.949,00 euros de los 49.500 euros previstos en 

la convocatoria, y agradeció la participación en el jurado de las personas representantes de los grupos 

políticos municipales que habían colaborado en la resolución y propuesta de concesión de premios de 

esta convocatoria. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación de la “Resolución y concesión de premios de la 

Convocatoria Anticipada del XIII Concurso de Proyectos Juveniles 2023”, conforme a la propuesta de 

resolución que consta en este expediente, concediendo los premios que allí se relacionan y en las 

cuantías que igualmente se indican, por un importe total de 48.949 euros, debiendo suscribir el 

correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta Comisión. 

 

 

 

5.-  Informaciones  varias. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, Presidenta de esta Comisión y Concejala Delegada de Educación 

Cultura y Festejos, informó sobre los siguientes asuntos, comentando algunos detalles de los mismos. 

En relación a las actividades culturales, informó sobre la realización de las siguientes: viernes, día 

12 de mayo, segunda edición del festival de música indie “Ingrávido” en el CAEM con la participación del 

grupo salmantino Carameloraro, que fue uno de los ganadores el año pasado del festival de bandas de 

la ciudad de Salamanca, Niña Polaca y Ghouljaboy; martes y miércoles, días 16 y 17 de mayo, en el 

CAEM conciertos fin de curso de orquestas y bandas del Conservatorio Profesional de Música, por parte 

de profesores y alumnos como muestra de su actividad, incluyendo el concierto de bandas obras 

dedicadas al compositor salmantino Tomás Bretón como homenaje por el centenario de su muerte; y en 

el mes de junio, el día 18 concierto de la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca, y el día 22 

concierto Orquesta Sinfónica del Conservatorio Superior de Música de Castilla y León. 

En relación a la programación cultural de las bibliotecas municipales, informó sobre la realización 

de las siguientes actividades: hoy jueves, día 11 de mayo, representación de “El callejón de las almas 

perdidas” por el grupo salmantino La Tramoya dentro del Ciclo Aficionad@s a Escena en la biblioteca 

municipal Torrente Ballester; sábado, día 13 de mayo, teatro infantil con la representación de “Al calor 

del cancionero” por Teatro de Malta de Albacete; y la próxima semana, de lunes a viernes, teatro infantil 

en las bibliotecas municipales de los barrios con la obra “Sortilegios” a cargo de Gonzalo Granados, 

mencionando que el lunes sería en la biblioteca municipal Gabriel y Galán, el martes en La Vega, el 

miércoles en la del centro municipal integrado Trujillo, el jueves en la del Barrio Vidal y el viernes en la 

del Barrio Vistahermosa. 
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Y finalmente, informó, sobre la programación de actividades que se realizarían en el DA2 con 

motivo de la celebración del Día Internacional de los Museos el próximo día 18 de mayo, en la que se 

incluiría un concierto del Conservatorio Superior de Música de Castilla y León en la sala central del DA2, 

visitas guiadas a los almacenes del DA2, una performance, un ciclo de cine, talleres infantiles en la sala 

de educación, y todo ello acompañado de la amplia oferta expositiva del DA2. 

Finalizada la fase de deliberación, la Comisión de Educación Cultura Deportes y Juventud no 

adoptó ningún acuerdo en este asunto del orden del día, tomando conocimiento de las informaciones 

manifestadas. 

 

 

 

6.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 

6.1.- Dª. Virginia Carrera Garrosa, en relación a la próxima apertura a medidos del mes junio de 

las piscinas durante el período estival; comentó, que últimamente las temperaturas venían siendo más 

elevadas que en años anteriores debido al cambio climático, que las familias en general y especialmente 

las de menos ingresos solían acudir a las piscinas para llevar mejor las altas temperaturas y también por 

los precios asequibles de las mismas; y propuso, que se estudiase y valorase la posibilidad de adelantar 

su apertura a principios del mes de junio para que las familias se pudiesen beneficiar de esa medida. 

D. Francisco Javier García Rubio, comentó, que si no recordaba mal en estos precisos momentos 

las piscinas en período estival se abrirían alrededor del día diez de junio, que esa propuesta supondría 

adelantar su apertura aproximadamente una semana antes, y que se valoraría la anterior propuesta. 

 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta y 

cuatro minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las 

formalidades preceptivas firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretario de la Comisión, 

CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
La Presidenta de la Comisión,           El Secretario de la Comisión, 

 
 
 
 

Mª Victoria Bermejo Arribas.                Lorenzo Dosuna Sánchez. 
 


